



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

santé

Question écrite n° 57214

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur le nombre important de décès de personnes âgées suite à une chute. Chaque année en France, 2 millions de personnes de soixante-cinq ans et plus chutent. Parmi elles, 8 800 personnes décèdent. Le problème des chutes chez les personnes âgées est sous-estimé. Ainsi, selon une enquête IPSOS, seules 16 % de ces personnes pensent aux chutes lorsqu'on évoque les accidents de la vie courante. Pourtant des aménagements simples des habitations permettraient de diminuer le nombre d'accidents. Aussi, il lui demande si une campagne d'information et d'aide de mise en conformité serait envisageable afin de résoudre rapidement ce problème important de santé publique.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57214

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 janvier 2001, page 528